

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Interpeñas se ha quedado sin carpa estos pilares

Ángel de Castro



Las fiestas del Pilar de Zaragoza empezaron ayer.

Las peñas de Zaragoza se juntan en Interpeñas para celebrar las fiestas del Pilar.

Interpeñas es la asociación de las peñas de Zaragoza.

Normalmente, Interpeñas siempre monta una carpa en las fiestas del Pilar.

Una carpa es como una tienda de campaña muy grande.

En la carpa se celebran conciertos, verbenas y fiestas.

Pero Interpeñas se ha quedado sin carpa estas fiestas del Pilar.

El año pasado ya se quedaron sin carpa.

El Ayuntamiento de Zaragoza no ha dado permiso para que se monte la carpa de Interpeñas.

Interpeñas quería ponerse en el parque Delicias.

En ese parque había ya montada una carpa desde las fiestas del barrio de Delicias, que fueron en septiembre.



Se queda pequeña. La carpa de las fiestas de Delicias no tiene capacidad para Interpeñas.

Pero en la carpa de Delicias solo caben 800 personas.

Y los peñistas de Interpeñas son más de 5.000 personas.

Por eso, el ayuntamiento dice que en la carpa de Delicias no

cabe tanta gente.

Además, la Policía Nacional ha dicho: el parque Delicias no es un lugar seguro para montar la carpa.

La Policía dice que el parque es

muy grande y muy oscuro.

Y como para el Pilar se junta mucha gente, el parque puede ser peligroso por la noche.

Los peñistas están muy enfadados por no tener carpa.

Exposición por los 40 años de fiestas populares

El Periódico de Aragón ha montado una exposición de fotografías de las fiestas del Pilar.

La exposición sirve para celebrar que las fiestas del Pilar son populares desde hace 40 años, es decir, que todas las personas pueden disfrutar de las fiestas.

Da igual que las personas sean ricas o pobres.

Antes, esto no era así: hasta 1978 las fiestas del Pilar solo eran para las familias más ricas y poderosas de Zaragoza.

Esto cambió en 1979, cuando llegó la democracia a los ayuntamientos y los ciudadanos votaron para elegir a los alcaldes.

El primer alcalde que eligieron los ciudadanos cambió las fiestas del Pilar para hacerlas más populares y que todos las disfrutaran.

La exposición puede verse en la Cámara de Comercio, en el paseo Isabel la Católica.

La exposición se podrá visitar hasta el día 25 de octubre.



Antonio Ibáñez

Fotógrafos. Sánchez, De Castro y Galindo, autores de la muestra.

Un hombre es asesinado en Pedrola

La Guardia Civil ha encontrado a un hombre muerto en Pedrola, un pueblo de Zaragoza.

El cuerpo del hombre estaba enterrado en el campo.

El miércoles, la Guardia Civil detuvo a un hombre y a una mujer.

La Guardia Civil cree que estas personas robaron y mataron al hombre, que apareció enterrado.

También cree que atracaron a otros 2 hombres.

Cierran unas piscinas en Las Fuentes

En el barrio de Las Fuentes de Zaragoza hay un centro deportivo que se llama Stadium Las Fuentes.

Hasta ahora, en el Stadium se podían hacer varios deportes, como tenis, pádel o natación.

Pero las piscinas de este centro deportivo se acaban de cerrar para siempre.

El dueño del Stadium quiere reformar el centro deportivo, pero aún no se sabe qué se va a construir donde estaban las piscinas.

Forestalia creará empleo en Teruel

Forestalia es una empresa aragonesa de energías renovables, que producen electricidad sin contaminar, como la energía solar.

Forestalia va a construir molinos de viento y placas solares para producir electricidad en 50 pueblos de Teruel.

Así, Forestalia dará trabajo a 12.000 personas para construir las instalaciones, y luego a otras 450 personas.